

LA PRÉFÈTE EST HORS LA LOI

Les droits fondamentaux (boire, manger, se protéger du chaud et du froid, se laver...) ne sont pas respectés dans notre ville.

400 migrants survivent dans un campement indigne au centre de Nantes

1974 personnes vivent en bidonville

4200 personnes sans domicile ont fait une demande d'hébergement d'urgence en Loire-Atlantique en 2016, le 115 ne dispose que de 25 places par jour !

LES RÉPONSES DE LA MAIRIE

Malgré les déclarations de Johanna Rolland : « quand on dit liberté, égalité, fraternité, c'est bien ; quand on le traduit dans les actes c'est mieux », les réponses de la mairie ne sont pas à la hauteur des besoins que réclame depuis des années la crise humanitaire qui se déroule aujourd'hui sous nos yeux.

UN ÉLAN DE SOLIDARITÉ

Un élan de solidarité à l'égard de ces populations en détresse s'est construit à Nantes. Il regroupe des associations, des syndicats et de nombreux citoyens et citoyennes qui refusent d'accepter cette situation particulièrement inhumaine, entretenue par les pouvoirs publics.

L'HUMANITÉ DE DEMAIN SE CONSTRUIT AVEC L'ACCUEIL D'AUJOURD'HUI

**TOUTES ET TOUS À LA MANIFESTATION LE 22
SEPTEMBRE À 15H, SQUARE DAVIAIS, POUR
DÉNONCER L'INSUPPORTABLE ET EXIGER DE
VÉRITABLES SOLUTIONS, DIGNES ET PÉRENNES**